



Damit brach sie in Tränen aus.

Dartz will sie trösten: "Kisara beruhige dich."

Kisara sagt panisch: "Wer hat ihnen erlaubt mich mit meinem Vornamen anzureden? Und fassen sie mich nicht an."

Dartz meint nur: "Entschuldigung meine Königin."

Kisara erklärt: "Ich habe doch gesagt das ich sie nicht heirate."

Dartz behauptet: "Das werden wir noch sehen."

Kisara fragt: "Wo ist mein Onkel? Ich weiß sie haben ihn."

Dartz meint: "Folgen sie mir."

Damit gingen sie in eine andere Halle und Dartz deutet auf eine Stelle.

Kisara sagt traurig: "Er also auch. Das sind doch meine Hunde neben ihm. Warum?"

Dartz erklärt: "Er ist mit dem bösen König befreundet."

Kisara fragt: "Was für ein böser König?"

Dartz meint nur: "Sieh bitte noch mal nach oben."

Kisara schaut und sagt: "Das dort oben ist doch Yugi."

Dartz erklärt: "Ja, aber die unschuldige Seite."

Kisara versucht zu schlussfolgern: "Sie meinen der Pharao ist böse."

Dartz bestätigt: "Ja, so ist es."

Kisara erzählt: "Das glaube ich nicht, da er mir schon oft geholfen hat. Der Einzige der hier böse ist sind sie."

Dartz erklärt: "Das war alles nur Täuschung. Er hat dir etwas vorgemacht."

Kisara meint: "Das glaube ich nicht."

Dartz fragt: "Woher weißt du eigentlich von dem Pharao?"

Kisara erklärt: "Yugi hat mir von ihm erzählt."

Dartz fragt weiter: "Was weißt du von ihm?"

Kisara erzählt: "Nur das er angeblich ein 5000 Jahre alter Pharao ist und sein Gedächtnis gelöscht ist."

Dartz berichtet: "Ich habe ihn damals gesehen und er hat sein Königreich zum Untergang geführt."

Kisara fragt geschockt: "Was soll das heißen ihn damals gesehen?"

Dartz erzählt: "Ich bin der König von Atlantis. Mein Königreich existierte vor 10000 Jahren bis es durch einen Krieg unterging. Ein mächtiges Monster versank mein Königreich. Aber mit Hilfe des Leviatan werde ich es wieder aufbauen."

Kisara meint überrascht: "Mal langsam. Sie sollen also 10000 Jahre alt sein und ein König sein."

Dartz bestätigt: "Ja, genau."

Kisara fragt: "Aber warum sehen sie noch so jung aus?"

Dartz erklärt: "Das liegt am Stein von Orichalcos."

Kisara fragt weiter: "Der Stein der die Seelen gefangen nimmt?"

Dartz erläutert: "Der Stein opfert die Seelen dem Leviatan."

Kisara fragt: "Warum wollen sie diesen Leviatan erwecken?"

Dartz erklärt: "Er wird die jetzige Welt zerstören und sich so für seine Gefangenschaft rächen."

Kisara fragt geschockt: "Und dann?"

Dartz erzählt weiter: "Wird er die Welt beschützen die ich mit ihnen errichte."

Kisara erwidert: "Verstehe."

